



薫陶

かほく市立 七塚小学校
校長 宗廣 進一

一人一人が生き生きと力を伸ばす

七塚小学校 HP <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~nanate/>

あけまして おめでとうございます

新たな年の始まり・大切な3学期のスタートです



新年 明けましておめでとうございます。

2022年 がスタートしました。

冬休みはいかがでしたか？ 外は寒くてもお家の中はホカホカ温かいお正月だったことでしょう。

2022年、皆様にとって良い年となりますよう祈っております。

さて、13日間の冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。新しい年を迎え、子ども達一人ひとり、新たな気持ちでスタートしたことと思います。

今日の始業式では、「短い三学期だけど、書き初め大会や授業参観、6年生を送る会や卒業式、学習のまとめなど、1つひとつに全員がしっかりと取り組んで、自分で満足できる毎日を送り、四月には、自信を持って進級・進学しよう。」と話しました。

私たち教職員も、力を合わせて子ども達を指導していきますので、保護者の皆様並びに地域の皆様方には、昨年同様に本校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

1月の生活目標「自分から進んであいさつをしよう」

あいさつは自分から相手に心を開き、人とつながる第一歩ですね。

子ども達一人ひとりが、自分からあいさつできるようになったら素敵です。

1月はそんな姿に近づくために取り組んでいきます。

そのために、職員が率先してあいさつを交わしていきたいと思います。児童会でもあいさつ運動に取り組み、あいさつを盛り上げる雰囲気をつくっていきます。

【あいさつのポイント】

あ【明るく言う】…「あ」の発音に気をつけるとよいそうです

い【いつでも言う】… 毎朝・毎晩、会うたびに(気分次第で変えない)

さ【先に声をかける】… 相手より先に笑顔を向けて声をかける

つ【続ける】… 続けるとだんだん自然に上手になっていく



新型コロナの第6波の到来が心配されます。言うまでもなく、充実した生活を送るためには健康が一番大切。マスクの着用や、うがい、手洗い・消毒、換気をしっかりと行うとともに、早寝・早起き・朝ごはんを心がけて体の抵抗力を高めるなど、基本的な対策をしっかりとって、一人一人が自分の力を精一杯発揮しながら生活してほしいと願っています。ご家庭でもよろしく願いいたします。



七塚小学校
新春書初め大会

